SVP Kriens

SCHWEIZERISCHE VOLKSPARTEI KRIENS

EINWOHNERRAT KRIENS Eingang 09. SEP. 2009

Nr. _100/09

Peter Portmann Louis Rey

Kriens, 8. September 2009

Herr Einwohnerratspräsident Viktor Bienz Postfach 6010 Kriens

Interpellation Portmann/Rey

China-Granit für die Südstrasse

An der Südstrasse wurden Tonnen von Granit aus China verbaut (Siehe Fotos)

Für die SVP Kriens stellen sich daher folgende Fragen:

- 1. Wurde für die Trottoir- Strassen- Abgrenzung China-Granit eingesetzt, nur weil dieser billiger als einheimischer ist?
- 2. Ist dem Gemeinderat bewusst, unter welchen Bedingungen diese Steine verarbeitet werden?
- 3. Hat sich der Gemeinderat darüber Gedanken gemacht, wieviel Energie es braucht dieses Material bis nach Kriens zu schaffen?
- 4. Werden bei Bauvorhaben Faktoren wie Menschlichkeit, soziale Aspekte, Energieverbrauch, Umweltbelastung u.s.w. in Betracht gezogen?
- 5. Werden und wurden bei Bauvorhaben der Gemeinde auch noch andere Materialien aus fernen Ländern in grösseren Mengen nur wegen dem Preis den einheimische vorgezogen?
- 6. Müssen Anbieter, welche bei der Gemeinde Arbeiten ausführen, die Herkunft ihrer Werkstoffe deklarieren?

Vielen Dank für die schriftliche Beantwortung dieser Fragen.

Peter Portmann

Louis Rey

SVP Kriens - Postfach - 6011 Kriens Postkonto: 60-27401-3 E-MAIL; info@svp-kriens.ch Internet: http://www.svp-kriens.ch



